

Goblog

Hadirnya Babinsa Wonosari Di Tasyakuran Muda Mudi Tegalmulyo

Budiyanta - KLATEN.GOBLOG.CO.ID

Jan 3, 2023 - 11:00



Hadirnya Babinsa Wonosari Di Tasyakuran Muda Mudi Tegalmulyo

Klaten - Serka Purnomo Aris Babinsa Desa Tegalgondo Koramil 22 Wonosari [Kodim 0723 Klaten](http://Kodim0723Klaten) menghadiri undangan tasyakuran Ikatan Muda Mudi Tegalmulyo (IMMUT) dalam rangka menyambut Tahun Baru 2023 dengan Tema "Pemuda Bersatu Desa Semakin Maju" di Dukuh Tegalmulyo Desa Tegalgondo Kecamatan Wonosari Kabupaten Klaten. (2/1/2023)

Tutut hadir dalam kegiatan tersebut diantaranya Perangkat Desa Tegalgondo, Ketua RW 4 dan Ketua RT 4 Dk Tegalmulyo, Ketua Pemuda Desa Tegalgondo Puji, Babinsa Desa Tegalgondo Serka Purnomo Aris, Bhabinkamtibmas Polsek Wonosari Bripka Vivin.

Serka Purnomo Aris saat ditemui menyampaikan bahwa kegiatan tasyakuran yang diselenggarakan oleh Ikatan Muda Mudi Tegalmulyo tersebut untuk menjalin silaturahmi serta mewujudkan kerukunan, kekompakan, persatuan untuk menciptakan wilayah aman kondusif diwilayah Dukuh Tegalmulyo.

“Acara tasyakuran Ikatan Muda Mudi Tegalmulyo merupakan sarana ajang silaturahmi yang menciptakan kerukunan, kekompakan muda mudi dalam kegiatan di desa,” ungkap Babinsa Serka Purnomo.

Babinsa menambahkan bahwa pemuda merupakan tulang punggung negara yang diharapkan selalu kreatif dan semangat dalam bekerja.

Dikesempatan tersebut, Serka Purnomo Aris memberikan himbauan kepada muda-mudi agar jangan sampai terpengaruh dengan hal hal yang negatif seperti narkoba, miras, tawuran yang dapat merusak diri sendiri.

Saat dikonfirmasi, Puji selaku Ketua Pemuda Dukuh Tegalmulyo menyampaikan ucapan terimakasih kepada Babinsa Koramil 22 Wonosari dan Bhabinkamtibmas Polsek Wonosari yang telah hadir pada Tasyakuran Ikatan Muda Mudi Tegalgondo.

“Dengan kehadiran Pak Babinsa tentu menambah semangat para muda-mudi dalam berkreasi memajukan desa, membangun desa,” ungkap Puji.

“Tak lupa kami ucapkan terimakasih atas kerawuhannya dan memberikan kesemangatan para muda mudi dan himbauan demi kemajuan desa bersama,” pungkasnya. (Red)